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Zertifikat
Die SQS (ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifi zierungsstelle für IFS Zertifi zierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH) bescheinigt 
hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.

Louis Ditzler AG
Bäumlimattstrasse 20
Industriezone
4313 Möhlin
Schweiz

Geltungsbereich  Herstellung und Verpackung von tiefgefrorenen Gemüsen, Früchten, Pilzen und Küchenkräutern 
in Folie. Herstellung und Abfüllung von Melasse in Gläsern. Herstellung und Verpackung von 
tiefgefrorenem oder pasteurisiertem gekühltem Marroni-Püree in Folie. Herstellung und Abfül-
lung von pasteurisierten Grundstoffen für die Lebensmittelindustrie in Edelstahl-Containern und 
Kunststoffgebinden. Herstellung und Verpackung von tiefgefrorenen Convenience-Produkten 
(wie Gemüse-Suppen, Rahmspinat) in Kunststoffgebinden oder Abfüllung in Edelstahl-Conta-
inern.

 Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen ausgelagerte Prozesse und/oder Produkte.

  Das Unternehmen führt zudem Broker Aktivitäten durch, die (nicht) nach IFS Logistics/Broker/ 
einem anderen GFSI anerkannten Standard zertifi ziert sind.

  Production and packaging of frozen vegetables, fruits, mushrooms and culinary herbs in foil. 
Production and fi lling of molasses in glasses. Production and packaging of frozen or pasteurised 
cooled marroni puree in foil. Production and fi lling of pasteurised raw materials for the food 
industry in stainless steel containers and plastic containers. Production and packaging of frozen 
convenience products (such as vegetable soups, creamed spinach) in plastic containers or fi lling 
in stainless steel containers.

  Beside own production, company has outsourced processes and/or products.

 The company has own broker activities which are/are not IFS Broker or other GFSI recognised stan-
dard certifi ed.

Produkt- und Technologie-Scope/s 5 Obst und Gemüse
 6 Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süsswaren, Snacks
 7 Kombinierte Produkte

 B Pasteurisation mit dem Ziel, Lebensmittelsicherheitsrisiken zu reduzieren 
  (und UHT Verfahren)
 D Systeme, Behandlungen zur Aufrechterhaltung der Integrität des Produktes 
  und/oder dessen Sicherheit
 E Systeme, Behandlungen zur Verhinderung von Kontaminationen
 F Alle anderen Verfahren zur Handhabung, Behandlung, Verarbeitung, die nicht 
  unter A, B, C, D, E aufgeführt sind

Normative Grundlage

 IFS Food International Featured Standard
Ausgabe 7, Oktober 2020

Basis-Niveau  Bewertung: 94.09 %

Swiss Made

F. Müller, CEO SQS
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Schweizerische Vereinigung für 
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

 A. Grisard, Präsidentin SQS

Reg.-Nr. 43848 Gültigkeit 01. 11. 2021 – 31. 10. 2022 Nächstes Audit ist innerhalb
COID: 3226 Zertifi zierungsentscheid 05. 10. 2021 folgender Zeitspanne durchzuführen
GS1 GLN(s): 7610247000003 Ausgabe 01. 11. 2021 12. 07. 2022 – 20. 09. 2022

Auditdatum 16. – 19. 08. 2021 Letztes unangekündigt durchgeführtes Audit N/A

sqs.ch


